

Masa Crítica Oviedo, Viernes 3 enero

Publicado por fon - 02 Ene 2020 17:46

Hola amig@s

Este **viernes día 3**, como todos los primeros viernes de cada mes, un grupo de ciclistas se reúnen a las **20h en la Losa de Renfe**, en la llamada "Masa Crítica", fenómeno ajeno a cualquier organización, para dar un divertido paseo por Oviedo y concienciar sobre las ventajas del uso de la bici en ciudad.

La Masa Crítica no tiene líderes, solo intereses comunes. ¡Acude y difunde, cuanta más gente seamos mejor!

Para dar más ambiente, podemos hacer como el año pasado y para "celebrar" el final de las fiestas, llevar guirnaldas de luces decorando las bicicletas.

¿Te unes?

[Evento en Facebook](#)

=====